

Sesión de la Comisión Municipal Permanente

Presidiendo el primer teniente de alcalde, señor Auser Soler, con asistencia de todos los señores tenientes de alcalde, celebró sesión la Comisión Permanente del Ayuntamiento, tomando, entre otros, estos acuerdos:

Visto el expediente tramitado por este Ayuntamiento para la instalación de un depósito de fuel-oil de 6.000 litros de capacidad para la calefacción del Palacio Municipal, conforme al proyecto técnico del perito industrial don José María Rivera Calzado, se acuerda informar favorablemente la licencia correspondiente y remitir el expediente a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para su calificación.

Visto el expediente tramitado por la Sección de Obras para la instalación de un depósito de fuel-oil de 15.000 litros de capacidad con destino a la calefacción de dicha Santa Iglesia Catedral, informar favorablemente la licencia solicitada y remitir el expediente a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para su calificación.

Vista la instancia suscrita por la reverenda Madre Celia Ruiz Luengo, en representación de la Comunidad de Hermanas de la Comunidad de Santa Ana, solicitando licencia para instalar un depósito para almacenamiento de propano de 3,63 metros cúbicos de capacidad para los servicios del Colegio, sito en el Polígono Riusenor, informar favorablemente la licencia solicitada y remitir el expediente a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para su calificación.

Vista la instancia suscrita por don Antonio Porta Labate solicitando licencia para instalar dos depósitos de fuel-oil de 2.000 litros de capacidad cada uno en la finca de su propiedad, número 12 de la calle Primo de Rivera, acordar informar favorablemente la licencia solicitada y remitir el expediente a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para su calificación.

Conceder licencia a don Francisco Franco Palacin para realizar obras de instalación de un ascensor para el servicio de la casa de su propiedad, número 12 de la calle Primo de Rivera.

Conceder licencia a doña Sofía Esquivel Saura, viuda de Gastón, para construir un pabellón familiar en terrenos adquiridos para tal fin en el Cementerio Católico Municipal.

A la vista de la Licencia de Calificación Definitiva de las doce viviendas subvencionadas y locales construidas en la plaza de San Bernardo, de esta ciudad, por don José Cabrero Bolea, y para las que fueron otorgados con carácter provisional los beneficios prescrito en la Ley, se acuerda conceder con carácter definitivo los expresados beneficios consistentes en la bonificación del 90 por ciento de todo derecho, taxa o arbitrio que pueda gravar dichas viviendas durante un plazo de veintidós años, contados a partir del 14 de septiembre de 1971.

Devolver a don Miguel Alonso Villaverde la fianza que por importe de 1.000 pesetas constituyó para responder del cobro del firme de la plaza de don Juan de Aragón, contados a partir del 14 de septiembre de 1971.

Solicitado por don José Claver Rivera la devolución de la fianza que constituyó para responder de la buena responsabilidad de movimiento, como consecuencia de la autorización que se le concedió para efectuar un empalme a la red de alcantarillado para la finca número 7 de la calle de Sariñena, en cantidad de pesetas 4.000, visto el informe del arquitecto municipal, en el que se acredita que la reposición del pavimento no fue efectuado por el interesado, sino por la Brigada de Obras Municipales, cuyos trabajos importaron la cantidad de 656 pesetas, de conformidad con lo informado por el interventor de Fondos, se acuerda cancelar la indicada fianza y devolver al interesado 3.344 pesetas, ingresando las 656 restantes en la Caja municipal, como importe de los trabajos realizados.

De conformidad con lo interesado por la Excma. Diputación Provincial, y con el informe favorable del alcalde de barrio de la localidad de Huertillos y del interventor de Fondos, se acuerda aprobar el cargo de liquidación de alquiler de maquinaria soportada por la Zona para su cobro, y que importe un total de 6.600 pesetas, cuyo cargo ha sido entregado al recaudador de la Zona para su cobro. Asimismo se acuerda que correspondiendo tales trabajos en su mayor parte a los realizados por cuenta de la Comunidad de Regantes de dicha localidad, los cuales alcanzan un total de 4.400 pesetas, se requiere al presidente de la Comunidad de Regantes para que proceda a ingresar en la Depositaria Municipal la indicada cantidad.

Se acuerda el ingreso en la Sección de Acreedores de la Cuenta de Tesorería de la Delegación de Hacienda de esta provincia, de la cantidad de 102.128 pesetas, para su abono al contratista don Lidio Martínez Sarraeza, como aportación del Ayuntamiento a la certificación de obra número 3 de las de urbanización de la zona de Camp y que fue aprobada por la indicada Comisión Provincial de Servicios Técnicos en la cantidad de pesetas 336.256.

Se acuerda el ingreso en la Sección de Acreedores de la Cuenta de Tesorería de la Delegación de Hacienda de esta provincia, de la cantidad de 147.362 pesetas, para su abono al contratista, "Borgasa, S. A.", como aportación del Ayuntamiento a la certificación de obra número 18 de la urbanización de la zona de Camp y que fue aprobado por la indicada Comisión Provincial de Servicios Técnicos en la cantidad de 294.725 pesetas.

Se acuerda la concesión de un premio consistente en un juguete en el concurso de trapezistas que se celebrará en la ciudad de Viana, en distintas provincias y que ha de tener lugar con motivo de la VIII Jornada de la Alegría, del Amor y de la Caridad.

Candidatos a puestos en el Consejo Nacional

MADRID, 24. — Han presentado candidatura para los puestos de secretario del Consejo Nacional los señores don Juan de Aragón, don Juan Sánchez Cortés y don Fernando Hernández.

Las votaciones para cubrir los citados puestos, así como los de secretario del Consejo, se celebrarán mañana, a las cinco de la tarde. Las oneradas candidaturas han sido hechas oficialmente públicas en la sede de la Alta Cámara.—Pyresa.

COMENTARIO INTERNACIONAL

Mientras que la China sigue haciendo demagogia

Por Carlos Rivas

"Guerras larvadas en el Próximo Oriente, en el Golfo Pérsico y en el subcontinente indio". — De la Prensa Internacional.

Mientras que los chinos comunistas siguen sembrando amenazas y miedos, que es una semilla, puesto que esta produce más semillas, y así sucesivamente, desde el golpe de Estado en Tailandia, algunos de los pequeños poderes, y muchos demagogos, continúan la labor de zapa, la obra de la subversión, la puesta a prueba de sus amigos poderosos, al amparo de los cuales continúan los peligrosos juegos que pueden complicar a todos. Claro está que al lado de esos pequeños poderes, dependientes de otros, también actúan los poderes medios, por llamarlos de alguna manera, que creyendo que hoy es ayer, quieren ser protagonistas decisivos, humildes, en la postguerra, siguen intrigando, jugando con fuego, cuando es bien evidente que el horno no está para panaderos de menor cuantía.

Los árabes siguen desplegando sus fuerzas y sus amenazas, casi marcando fechas para el principio de las hostilidades, mientras que los movimientos de tropas israelíes se orientan hacia las fronteras, dispuestas para el combate con los ejércitos de las tropas USA, que en forma estratégica, que se reanuda, sea en campaña de seis días —de difícil repetición— sea en campaña más larga y amplia, en el tiempo y en el espacio, puede ser el principio de otras complicaciones de repercusión inesperada, pero, pase lo que pase, preparadas de tremendas amenazas para todos.

Y, mientras tanto, al otro extremo del mundo, en las torturadas tierras de Indochina, sobre la retirada de las tropas USA, las fuerzas guerrilleras y regulares del comunismo, Vietnam del Norte y Vietcong, siguen presionando desde la jungla verde, buscando tal vez, es la única explicación de estos ataques, tanto la debilitación y el decrecimiento del Vietnam del Sur, que eso conviene al Norte, como posiblemente, para impedir la retirada, USA, cosa ésta que si no favorece en nada a la política de Hanoi, puede convenir mucho a la política de la China de Mao, la cual, de esta manera, y volviendo a la política china, puede frenar la retirada de los norteamericanos, añadidos a los fangales asiáticos y, al mismo tiempo, desacreditando la labor del Presidente Nixon, lo que propiciaría el mantenimiento y aún la agudización de la subversión en USA, grata y favorable a la acción china en todo el mundo.

Claro que estas maniobras maniobras chinas pueden ocasionar reacciones nada favorables para ellos, desde el golpe de Estado en Tailandia, con el que se hacen reformas la defensa del país, como, y ya dentro de USA, un cambio de postura de las grandes masas americanas, al ver éstas cómo la política de comprensión de su presidente es hábilmente utilizada por los adversarios y no precisamente para afianzar la paz internacional.

Casi lo mismo ocurre en el pto. indio-pakistani, en la inmensidad geográfica de la antigua India inglesa, donde las fuerzas desahucadas por el odio, político y religioso, sobre la tragedia de millones de refugiados, se enfrentan, entre otros intereses en presencia, por los que buscan la conquista de hegemonías en el subcontinente, sean éstos los rusos o los chinos, los comunistas ortodoxos o heterodoxos. Sería muy de desear que los que van a ser víctimas de una gran maniobra postcolonial, realizada en este caso por los que más han combatido el colonialismo, no se presenten tan alegres como cuando se ven con los fundamentos intereses de esos dos países al borde de la guerra.

Por desgracia, y pese a todas las evidencias negativas, los dirigentes del mundo occidental actual, atados a prejuicios y "a priori" doctrinales, que son en absoluto ajenos a la vida real, siguen jugando a las permanentes, y a las reacciones, con el pensamiento que, en los años 70, los comunistas, que les oír, especialmente chinos y rusos comunistas, que manejan las fórmulas marxistas, operan habilísimamente sobre las tremendas realidades, sobre las limitaciones humanas, sobre las fuerzas elementales, sobre las masas primarias rebeldes contra todo lo que sea disciplina, orden y limitaciones necesarias. Es posible que la necesaria comprensión de la verdad, del camino justo, que en esta etapa están poniendo los comunistas chinos; los cuales, y esto hay que comprenderlo, tienen en sus manos, por la constante concesión occidental, poderes destructivos y demagógicos de la más rara eficacia.

POSTAL de la jornada En desuso

Julio Camba, el famoso escritor humorista, llevaba fama de buen gastrónomo o dicho con propiedad de exquisito "gourmet". En una de sus obras, me parece que "La Casa de Lucilio", al narrar la calidez y gusto de los alimentos, uno de sus personajes al responder a la pregunta de cuál era la mejor de las aves, dijo: —Pero, ¡si el cerdo volara...!

Un animal que, salvo algunas tajos, y no obstante su variedad de sabores, se usa de una parte o de otra, parece ser que únicamente tiene salida en el jamón y el lomo y en una palabra en cuarto entra de lleno en la catalogación genérica de magros.

Durante muchos años la mataca del cerdo, fue el sustento, la base de la alimentación de numerosas familias de la España rural de las tierras altas. E incluso en nuestra ciudad, hace veinte años, todavía existían casas donde se cumplía la tradicional de dicho sustancioso sacrificio. Pero, al poco tiempo, cayó en desuso y hoy, nos figuramos no habrá rastro, salvo quienes poseen casas amplias, con buenos desahogos y bien ventiladas, partidarios de la costumbre.

Por otro lado, nuestro nivel de consumo registra cada día más altas cotas en los tajos selectos, mientras la grasa, se desprecia. Quizá algún día, cuando la ciencia haya conseguido reses que sólo tengan jamón y lomo o magro, pueda registrarse el retorno a lo antiguo. De lo contrario, no nos.

Lotería Nacional Números premiados

MADRID, 24. — Relación de números y premios correspondientes al sorteo de la Lotería Nacional celebrada hoy, 24 de noviembre de 1971, en Madrid.

Premio de cinco mil pesetas a los números terminados en: 006, 024, 055, 081, 142, 230, 238, 316, 382, 382, 438, 462, 464, 526, 527, 542, 551, 559, 570, 600, 625, 668, 681, 687, 755, 760, 778, 852, 873, 998.

NOTA. — Como puede observarse, el número 382 ha salido premiado dos veces, por lo que le correspondrá dos premios de cinco mil pesetas.

Premio de 30.000 pesetas a los números terminados en: 1.307, 2.893 y 9.728.

Premio de 15.000 pesetas a cada uno de los números siguientes: 08.734, vendido en Cartagena, Logroño, Madrid, San Gervasio, Granada, Sevilla, Zamora y Málaga.

55.687, vendido en Cuenca.

Premio de 50.000 pesetas (tercer premio), 15.860, vendido en Madrid.

Aproximaciones: Premio de 15.250 pesetas cada uno a los números: 15.859 y 15.861.

Centenas: Premio de 5.000 pesetas a los números comprendidos entre el: 15.801 al 15.900, excepto el número 15.860, que ha obtenido el tercer premio.

Premio de 1.000.000 de pesetas (segundo premio), al número: 47.042, vendido en Cuenca.

Aproximaciones: Premio de 25.000 pesetas a cada uno de los números: 47.041 y 47.043.

Centenas: Premio de 5.000 pesetas a los números comprendidos entre el: 47.001 al 47.100, excepto el número 47.042, que ha obtenido el segundo premio.

Premio de 2.000.000 de pesetas (primer premio), al número: 12.814, vendido en Madrid, La Roda de Andalucía, Vitoria, Cornellá, Córdoba, Santander, Málaga, Bilbao y Murcia.

Aproximaciones: Premio de 50.000 pesetas para cada uno de los números: 12.813 y 12.815.

Centenas: Premio de 5.000 pesetas a los números comprendidos entre el 12.801 al 12.900, excepto el número 12.814, que ha obtenido el primer premio.

Premios de 5.000 pesetas a los números terminados en: 14.

Reintegros de 500 pesetas a los números terminados en: 4.—Cifra.

FUTBOL Directamente se recordará algo parecido Bulgaria, 8; España, 3

SOFIA, 24. — (Del enviado especial de Pyresa, Antonio G. Rimada). — La selección olímpica de Bulgaria, compuesta a su totalidad por jugadores internacionales A, ha vencido a la de España por ocho goles a tres, en partido de fútbol disputado hoy en el Estadio Kieff. La primera parte finalizó con ventaja local de cuatro a uno.

Alinesaciones: Bulgaria: Felipov; Zafirov, Penev, Jetehev, Velichkov; Denev, Bonev; Vasilev, Petkov, Michalov y Dermentjev.

España: — García Remón (Castro a los 77 minutos), Guisasaola, Cortés, Ferrer, Verdugo (Macías a los 45 minutos); José Manuel, Grande, Asen si; Lasa, Quini y Cuesta.

Arbitro: El colegiado portugués señor Santos Leite, sin que sea posible aplicarle en su calificación ninguna carta reconocida. Su caserismo a ultranza, su falta de aplicación de los conocimientos técnicos que debe de tener para ser árbitro internacional, y en fin, la concesión de tres goles —tres!— en flagrante fuera de juego, y uno más estando el campo invadido por personas ajenas al mismo, hacen que resulten insignificantes los nombres de árbitros que uno tiene en su memoria y famosos en su día por cosas que levantaron polvareda.

Incidencias. — Los dos equipos se regalaron ramos de flores. Los españoles osequiaron con clavetes a la intérprete del grupo, Vilma, y a una periodista búlgara. Guisasaola fue amonestado por entrada a Dermentjev y, posteriormente, expulsado por repetir la acción antirreglamentaria. José Manuel fue también amonestado dos veces. Como consecuencia de la forma en que fue conseguido el octavo gol, García Remón se dirigió al árbitro. Este le enseñó la tarjeta de amonestación, y el portero español le arrebató la cartulina para arrojarla al suelo. Lógicamente, es expulsado. Héctor Rial, sacó a Castro para sustituir al meta, madrileña, e hizo sacarlo del campo a Cuesta. A los 44 minutos del segundo tiempo Grande fue expulsado por agresión a un contrario.

Una banda de música interpretó los himnos de los dos países, accedió el partido con silencio y el búlgaro con ovación. Poca gente: Unas quince mil personas.

Comentario. — La confrontación futbolística entre las selecciones olímpicas (llamémoslas así) de España y Bulgaria requiere una crónica de sucesos más allá del fútbol. A un nivel se hubiese gustado la victoria, el empate o un buen resultado de la selección de Héctor Rial, no por eso, a la hora de sentarse a la máquina de escribir, ni debe ni puede perder la seriedad. Porque en este partido ya habido dos factores distintos, que han ido haciendo, poco a poco, el resultado. De un lado, la normal superioridad de Bulgaria en todos los terrenos, y de otro, la inenarrable actuación errática.

Fortisiblemente llevados en el centro del campo por Michalov y Bonev, poniendo balones profundos por el centro, o abriendo juego a las alas, su vanguardia entra con facilidad a las inmediaciones de García Remón, hasta que el balón se abre para haber jugadores en el centro del campo. O en una meta o en otro. Pero la zona ancha se pasaba con largos desplazamientos y movilidad absoluta, que doblaba a Grande, José Manuel y Asen si. Los garros de goles porque tenían que llegar a la meta. Los goles porque esta selección de Bulgaria ya hubiese dado bastante que hacer a nuestros Gállego, Sol, Claramunt, el cétera, que a estas horas estarán jugando a Chibre. No supieron y no podían hacer más que defenderse. Los españoles y el triunfo de Bulgaria hubiese llegado sin necesidad del árbitro, señor Leite. Y hubiese llegado también de forma abultada. Porque dos y dos son cuatro siempre.

En la segunda parte, con la sustitución de Verdugo por Macías, pareció llegar la calma y Asen si, que no había estado mal del todo en la primera mitad, fue subiendo de ritmo, menos preocupado ya por las fisuras defensivas. Grande pudo empujar un balón que Manuel recuperó parte del terreno que había perdido. Los goles de Quini y Cuesta, amén de algunas ocasiones, como una, preciosa, de Cuesta, sólo ante Filipov, todavía dentro de la primera hora, pusieron de nuevo en juego a la zaga búlgara en una nada del otro mundo. Los rusos perdieron los papeles, porque el árbitro los quitó de las manos de un plumazo. Recuerdo —todos recordamos— un árbitro que pitó un penalty fuera del área. Compañero, por tanto, un gol de obsequio. Sólo un gol de obsequio, nos hubiera parecido un ángel protector. Uno se acuerda de otro árbitro que le dio el título a un señor porque a él le dio la gana. Hoy, ese árbitro hubiese sentado catedra de justo aquí. Porque si el señor Leite no hubiera fallado empujar el balón para unirse él a la lista de los goleadores búlgaros. Todo hay que decirlo. Puede ser discutible o no el penalty. Pero muchos onalities hemos visto pitar por falta de simpatía un rigoroso en la expulsión de Guisasaola, pero no en la de García. Pero los tres goles que, tres nada menos, en fuerza de juego, no. Y el último, el octavo, no digamos.

La selección española han brillado Quini y el segundo tiempo de Asen si. Los demás fueron superados totalmente por sus rivales. De Bulgaria, Michalov fue un ordenador perfecto y un rematador eficaz. El mejor hombre, sin duda.

Cena, en el Palacio de Viana...

(Viene de la primera página)

...donde se celebró una cena en el Palacio de Viana, en la que se reunieron representantes de la prensa y de la diplomacia. El señor Arnaud, jefe del Servicio de Información, de Prensa y de Documentación, señor Bellard, el jefe del Servicio de Difusión y de Intercambios Culturales, señor Saint-Mieux, el director adjunto del Gabinete del ministro, señor Cuvillier, el delegado en las funciones de subdirector de Europa Meridional, señor De Nazele, el ministro consejero, señor Bouchaud, el jefe de la misión militar, señor Riba, el consejero comercial, señor Devinat, el consejero cultural, señor Demerson y el consejero de Embajada, señor O'Connell.

Terminada la comida, el señor López Bravo pronunció las siguientes palabras: "Señor ministro: Me es muy grato darle la bienvenida a Madrid porque el solo hecho de su visita a España es una prueba de amistad y de buena voluntad. Pero su presencia tiene además especial importancia en estos momentos en que se está produciendo un reajuste en las relaciones entre los países, reajuste especialmente visible en Europa por la ampliación de la comunidad. Este reajuste, que es el anticipo de mayores cambios, obliga a preguntarse si España y Francia han de enfrentarse con la futura construcción europea aislada o en estrecha cooperación. Acompañan al señor Schumann en su viaje el director de Asuntos Políticos, el director de Asuntos Económicos y Financieros, el director de Asuntos de Europa, el jefe del Servicio de Información, Prensa y Documentación, el jefe de Servicios de Difusión e Intercambios Culturales, el director adjunto del Gabinete del Ministerio y el delegado en funciones del subdirector de Asuntos de Europa Meridional, todos ellos del Ministerio francés de Asuntos Exteriores.—Pyresa.

UNA GUERRA NO DECLARADA

(Viene de la primera página)

Gobierno indio, señora Indira Gandhi, ha hecho hoy un llamamiento al país para que guarde calma ante la amenaza de guerra hechas por Pakistán.

India no declaró el estado de urgencia, como lo ha hecho Pakistán, "a menos que nuevas acciones agresivas pakistaníes nos impulsen a hacerlo en interés de la seguridad nacional", dijo Indira Gandhi ante el Parlamento.

Gandhi añadió que las fuerzas indias habían destruido 13 carros de combate pakistaníes en un combate registrado en la frontera entre Bengala Occidental y Pakistán Oriental el pasado domingo, cuando tanques pakistaníes, apoyados por la artillería, amenazaban las posiciones defensivas indias. —Efe — Reuter.

COMBATOS EN LA FRONTERA : : : : : NUEVA DELHI, 24. — Las fuerzas de los guerrilleros de Pakistán Oriental han llegado hoy por diversas direcciones a la ciudad de Meherpur, situada en el distrito de Kushtia en Pakistán Oriental, según informes de la agencia de la Asociación de la Prensa india.

Según informes recibidos en la ciudad india de Kishnagar, situada junto a la frontera pakistaní, orienta un nutrido fuego de artillería contra la ciudad de Meherpur a cinco kilómetros dentro del territorio de Pakistán Oriental.

El bombardeo artillero ha destruido varios "bunkers" del Ejército pakistaní y causado muchas bajas a las fuerzas pakistaníes que defienden la plaza según la agencia citada.

Los guerrilleros multi bahini han avanzado hacia Meherpur desde la localidad próxima de Kamdepur, la cual, según la agencia fue tomada ayer.

El Sur a lo largo de la frontera de Bengala Occidental los guerrilleros se han hecho con el control de Kibannagar y Mahespur y avanzan ya en dirección Sudeste hacia la importante ciudad de Kessore.

Según otros informes procedentes de la frontera pakistaní india la de Agartala, la agencia dice que los soldados de Latumura y Chan Drapur cerca de Kasba, en la frontera Oriental del Pakistán Oriental fueron capturados el pasado lunes por los multi bahini, después de tres horas de lucha. —Efe — Reuter.

Llegó a Madrid...

(Viene de la primera página)

dar que había sido educado en la estima y la amistad hacia el pueblo español, del cual subrayó su generosidad, su valor y su nobleza.

Acompañan al señor Schumann en su viaje el director de Asuntos Políticos, el director de Asuntos Económicos y Financieros, el director de Asuntos de Europa, el jefe del Servicio de Información, Prensa y Documentación, el jefe de Servicios de Difusión e Intercambios Culturales, el director adjunto del Gabinete del Ministerio y el delegado en funciones del subdirector de Asuntos de Europa Meridional, todos ellos del Ministerio francés de Asuntos Exteriores.—Pyresa.

LA NOTICIA DEL DIA

Jabalí de 80 kilos, muerto de una pedrada

PAMPLONA, 24. — En Olalde (Oroz Belu) fue muerto un hermoso ejemplar de jabalí, que pesó más de 80 kilos, de una pedrada.

El vigilante de la central eléctrica que allí existe oyó a las ocho de la noche unos ruidos extraños en el canal de la central. Salí a ver qué pasaba y se encontró casi de sopetón con un gran jabalí que acababa de salir del canal a tierra firme, después de pasar sus buenos apuros, porque la cosa no era fácil; de ahí el ruido que oyó el vigilante de la central.

Sin embargo, la reacción del jabalí al ver al hombre fue a lanzarse otra vez al canal y fue su perdición, porque el vigilante ni corto ni perseguido, cogió una gran piedra, que había junto al canal, y la arrojó al jabalí, con tan buen acierto que le dio muerte. — Pyresa.

TANQUES INDIOS EN PAKISTAN

NUEVA DELHI, 24. — Un portavoz del Gobierno de la India ha admitido hoy que tanques indios cruzaron la frontera y entraron en Pakistán Oriental el domingo pasado, destruyendo 13 tanques pakistaníes.

Los indios actúan siguiendo órdenes modificadas que les permiten cruzar la frontera como medida autodefensiva.

El choque armado del domingo en la zona de Bora al Norte de Calcuta ha sido el primero de esta naturaleza y las fuerzas indias no han vuelto a entrar en territorio pakistaní desde entonces, ha añadido el portavoz, quien ha afirmado que "nuestras" tanques entraron en acción el domingo como medida defensiva".

Preguntado si habían penetrado en territorio pakistaní ha confirmado que naturalmente tuvieron que cruzar la frontera para penetrar a poca distancia de ella y no perdieron ningún tanque aunque alguno sufrió daños.

Fuentes bien informadas dicen que los tanques indios penetraron a un kilómetro de distancia de la frontera —Efe — Reuter.

«Boletín Oficial del Estado»

MADRID, 24. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana, entre otros, las siguientes disposiciones: Presidencia del Gobierno. — Orden por la que se aprueba el nuevo Reglamento de Estadística Sanitaria, común a los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

Hacienda. — Orden sobre implantación del sistema denominado "doble circuito" para el control aduanero de Forjados sus equipajes en los aeropuertos internacionales.

Gobernación. — Orden por la que se crea el Centro de Proceso de Datos del Ministerio de la Gobernación. — Pyresa.

EL SEÑOR

Don Custodio Mainer Bescós

Falleció ayer, en esta ciudad, a los 45 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENEDICIÓN APOSTOLICA

R. I. P.

Sus apenados; esposas, doña María Gracia Justes; hijo, Ignacio Javier; hermanos, Sofía, Josefina, Ansel, Felisa y Paco; hermanos políticos, Santiago Albert, Nicolás, Carmen y Aurelio Zandunido, José Clavería y Francisca Torres; sobrinos, primos y demás familia, al comunicar a sus amistades tan dolorosa pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado y la asistencia a los funerales que se celebrarán hoy, día 25, a las cinco de la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro el Viejo y acto seguido a la conducción del cadáver al cementerio católico de esta ciudad, por cuya asistencia a estos actos y oraciones, quedarán profundamente reconocidos.

No se invita particularmente. — Casa mortuoria: Calle Menéndez Pidal, número 2, octavo.

Huesca, 25 de noviembre de 1971.

POMPAS FUNEBRES HUESCA. Coso Alto. 34 Teléfono 211199

Kosyguin presenta...

(Viene de la primera página)

añadido las siguientes cifras para 1975: 11.000 millones de metros cuadrados de tejidos; 830 millones de pares de zapatos, y más de 200 millones de toneladas de cereales.

Todos estos objetivos dependen, sin embargo, ha insistido Kosyguin, del aumento de la productividad y del progreso técnico. El plan quinquenal prevé un aumento de productividad que permite la creación durante el plan de sólo 4.700.000 nuevos puestos de trabajo, considerando el crecimiento con la productividad de 1970 exigirían 37 millones más de obreros. El aumento total de los trabajadores durante el noveno plan quinquenal se calcula en muchos millones.

El Gobierno soviético ha afrontado asimismo no sólo graves problemas de la URSS, sino de la vivienda, subvancando que el plan promete la construcción de 580 millones de metros cuadrados de viviendas.

Kosyguin insistió en la elevación de la calidad de la dirección económica para llevar a cabo todos estas tareas.

Durante el período del plan quinquenal, se pretende también una revisión de precios. Los precios al por mayor de la maquinaria se esperan reducir en un 12 por ciento, y más aún en los productos electrónicos, de radio y electrodomésticos. En los precios al por menor se pretende mantener la estabilidad, y quizás conseguir reducciones en sectores aislados si aumentan lo suficiente los "stocks" de mercancías.—Efe.

NUEVO VICEPRESIDENTE

MOSCÚ, 24. — Ha sido elegido como nuevo vicepresidente del Presidente, Pyvdor Suranov, que es también presidente del Soviet de la Rusia Blanca. Tiene 60 años y es de origen campesino e ingeniero agrónomo de profesión.—Efe.